



Acuerdan preservar nave a remos que cruzó Mar de Drake

Museo Marítimo y Duoc UC suscribieron alianza patrimonial para poner en valor el proyecto del "Sea Tomato", cuya histórica hazaña incluyó un viaje de 1.200 kilómetros por mares tormentosos.

Un convenio de colaboración para trabajar en conjunto el proyecto "Preservación del patrimonio moderno y puesta en valor de la embarcación Sea Tomato" firmaron esta semana el Museo Marítimo Nacional (MMN) y el Instituto Profesional Duoc UC. La iniciativa, cofinanciada por la Dirección de Investigación Aplicada, Innovación y Transferencia de la casa de estudios, tiene como objetivo recabar lecciones de esta experiencia que contribuyan a la conservación de embarcaciones patrimoniales modernas.

En palabras del director del MMN, contralmirante Andrés Rodrigo, el acuerdo marca un hito en los esfuerzos por preservar el patrimonio marítimo de Chile, destacando el trabajo conjunto en la conservación, restauración y puesta en valor de piezas con alto valor cultural.

Rodrigo subrayó la importancia de poner en valor estas hazañas marítimas, su contexto y personajes, las que no solo permitirán modelar aspectos referidos al patrimonio maríti-



CEDIDA

mo moderno, sino también contribuir de manera significativa a la transmisión de saberes, aprendizajes y vivencias, acercando a los participantes del proyecto y los propios visitantes al conocimiento del mar.

VINCULACIÓN

La jefa del Departamento de Conservación del Museo, Doris Valdeavellano, quien dirige la preservación del patrimonio cultural institucional, expuso sobre los avances y desafíos del proyecto ejecutado a través de la Corporación Patrimonio Ma-

ritimo de Chile, así como de la importancia del trabajo colaborativo para el logro de las metas planteadas.

"El aporte de los voluntarios, estudiantes y docentes, tanto de Duoc UC como de alumnos de escuelas especiales de la región que se han sumado al proyecto, nos permiten no solo la conservación de este patrimonio, sino también al aprendizaje teórico y práctico de los estudiantes y voluntarios en un esfuerzo en conjunto que busca vincular comunidades en su rol de resguardo

1988

grupo de

marinos norteamericanos cruza 1.200 kilómetros del mar de Drake para llegar a la Antártida en marzo.

de nuestro acervo cultural marítimo y sistematizar los procesos de intervención relacionados a la conservación-restauración de objetos con características únicas", expuso. ■